

Hospital de Paita continúa campaña de vacunación contra la Influenza

En la Provincia de Paita el Hospital Nuestra Sra. De Las Mercedes a través del Programa Articulado Nutricional – Inmunizaciones, continua realizando la campaña de vacunación contra la influenza teniendo en cuenta de preferencia a los grupos de riesgo: personas que padecen enfermedades crónicas, gestantes, puérperas, adultos mayores y menos de cinco años.

La Lic. En Enfermería Erlinda Córdova Calle informo que desde el mes de julio del año pasado (2017) hasta la fecha se ha logrado inmunizar un total de cuatro mil personas con la finalidad de poder cerrar espacios al virus de la influenza que es altamente contagioso.

Así mismo el Dr. Arturo Adanaqué Zapata, Director del HLMP, informo que se están reforzando las medidas de prevención contra la influenza en distintos puntos como son: vía marítima y tomando en cuenta la afluencia de turistas en esta época de verano desde distintas partes del Perú e internacionales.

“Estamos desarrollando campañas comunicacionales con mayor incidencia, con el propósito de que la población reconozca los signos de alarma y sepa los cuidados generales que debe tener para prevenir estas enfermedades” manifestó el director del hospital.

Finalmente se pide a la población que ante la presencia de síntomas como: enrojecimiento nasal, congestión nasal, dolor de articulaciones, dolor muscular, decaimiento, dolor al tragar, dolor de pecho, dolor de estómago y diarrea; acudan inmediatamente al hospital para recibir tratamiento médico.



